

Jorge Valero: En la OIT se rechazaron las políticas injerencistas

Autor Administrator
Friday, 16 de June de 2017
Modificado el Friday, 16 de June de 2017

El embajador de Venezuela ante la ONU señaló que Venezuela puede aportar a esta organización "el logro en políticas de desempleo"

Emen.- El embajador de Venezuela ante la Organización de las Naciones Unidas, Jorge Valero, participó en la Conferencia de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). De esta reunión se señaló que "todos los ministros reconocieron el papel protagónico de Venezuela sobre los países no alineados".

Indicó que Venezuela puede aportar a esta organización "el logro en políticas de desempleo", reseñó Globovisión.

"Venezuela está a la vanguardia según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), es el país con menos desigualdad del Caribe".

Destacó que Venezuela se suma a las políticas en defensa del medio ambiente.

Explicó que en la OIT se "rechazaron categóricamente las políticas injerencistas y los asentamiento en países como Palestina".

<http://www.elmundo.com.ve/Noticias/Economia/Laboral/Jorge-Valero--En-la-OIT-se-rechazaron-las-politica.aspx>